
Поступиться преимуществом
25.10.2012 14:26

Поступиться преимуществом
Давние партнеры Игорь Ким, Андрей Бекарев и Александр Таранов не
спешат выкупать акции банка «Восточный Экспресс» по
преимущественному праву. Но блокпакет за ними все равно пока
сохраняется

С 17 августа банк «Восточный Экспресс» размещает допэмиссию. Почти за 20% от
увеличенного уставного капитала он намерен привлечь 4,5 млрд руб.   Капитал
нужен банку для развития бизнеса, говорил предправления Сергей Власов.
Норматив достаточности капитала банка (отношение капитала к активам с учетом
риска) к 1 августа был 10,74% при разрешенном минимуме - 10%.

Спустя почти половину от 20-дневного срока, отведенного на выкуп по
преимущественному праву для акционеров, участие некоторых из них в допэмиссии под
вопросом.

Речь, в частности, об Игоре Киме (15,6%), Андрее Бекареве (8,2%) и Александре
Таранове (7,5%). В середине прошлого десятилетия они, будучи контролирующими
владельцами Сибакадембанка, вошли в капитал «Восточного». После этого в альянсе с
другими банками Кима и партнеров «Восточный» начал стремительный рост.

У Бекарева, по его признанию, сейчас нет возможности для выкупа акций. Таранов и
вовсе продает часть своего пакета, а потому не приобретает новых бумаг, рассказали
двое его знакомых. Сам Таранов счел комментарии преждевременными. Воздержался от
них и Ким, но один из его знакомых уверен, что доля Кима в «Восточном» снизится.

Пакет в 30% у фонда под управлением Baring Vostok Capital Partners (BVCP), это
крупнейший акционер. Старший партнер BVCP Майкл Калви рассказал, что фонд будет
участвовать в допэмиссии в соответствии со своей долей. Представитель IFC (владеет
13,9% акций) отказался уточнить размер участия в новой эмиссии.

Не готов поступиться долей и Власов, признался он сам. Напрямую у него 12,4% акций
банка, а еще 1,8% в его интересах держит Евгения Щуплова. Если Ким допэмиссию
пропустит, а Власов как минимум сохранит доли, то он станет крупнейшим
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индивидуальным совладельцем банка. Еще у банка есть квазиказначейские акции, на
начало года этот пакет составлял 6,1%. Большая их часть была передана «Газпромбанк
- управление активами», это снимает с «Восточного» обязательство по продаже этих
акций или их погашению.

«Сейчас бывшие партнеры Кима и он сам в меньшей степени стремятся управлять
банком, поскольку у них есть и другие проекты, - говорит один из акционеров банка. -
Теперь это скорее банк Власова, чем банк Кима».

Дела советские

По итогам последнего собрания акционеров Игорь Ким вошел в совет директоров.
Возглавил совет, по словам Власова, прежний председатель - Алексей Григорьев.

Банк «Восточный Экспресс»

Финансовые показатели (1 июля, «Интерфакс-ЦЭА»): активы - 167,1 млрд руб., капитал -
17,1 млрд руб., прибыль - 2,2 млрд руб.

Татьяна ВОРОНОВА
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